
 

ii 
 

ABSTRAK 

Malik Akbar Abdul Aziz : Analisi Perbandingan Risiko Saham, Risiko Kurs Valas 

Terhadap Volume Portofolio Saham Syariah Sektor 

Infrastruktur, Utilitas dan Transportasi Periode 

2015-2020 
Pasar modal sektor Infrastruktur, Utilitas dan Transportasi merupak pasar 

saham yang menjanjikan jika di tinjau pada Bursa Efek Indonesia Periode 2016-

2019 saham sektor tersebut berada pada level tertinggi karena pemerintah indonesia 

dalam RPJMnya sangat membutuhkan dana dalam pembangunan yang sudah barang 

tentu banyak investor yang meminati untuk memanankan modal pada saham sub 

sektor tersbut, penelitian ini bertujuan utuk memberikan gambaran dari risiko saham 

menggunakan alat analisis yaitu salah satunya menggunakan Value at Risk – 

GARCH dengan metode Variance-Covariance untuk mendapatkan deviasi satandar 

yang digunakan untuk meramalkan serta menganalisis risiko saham sektor 

infrastruktur, utilitas dan transportasi dan kurs valas yang setelahnya dilakukan uji  

pengaruh terhadap portofolio volume sahamnya menggunakan regresi liner 

berghanda, pada uji likelihood ratio untuk anlisis risikonya didapatkan hasil akurat 

untuk portofolio saham sektor infrastruktur, utilitas dan transportasi untuk 1 hari 

kedepan dan 7 hari kedepan sedangkan untuk kurs valas USD/IDR hanya untuk satu 

hari kedepan sehingga keakuratan dalam menganlisis resiko menggunkan VaR-

GARCH adalah untuk saham. Selain itu ketika hasil dari VaR-GARCH kedua 

variabel tersebut diuji pengaruhnya terhadap Portofolio volume saham sektor 

infrastruktur, utilitas dan transportasi kedua variabel independent tersebut 

berpengaruh positif signifikan terhadap dependent dari hasil rerata resiko. 
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Kata Kunci : Value at Risk, GARCH, Likelihood Ratio, Regresi Linear Berganda, 

Investasi 
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ABSTRACT 

Malik Akbar Abdul Aziz: Comparative Analysis of Stock Risk, Foreign 

Exchange Risk and Its Effect on Sharia Stock 

Portfolio Volume in the Infrastructure, Utility and 

Transportation Sector for the 2015-2020 Period. 

The capital market in the Infrastructure, Utilities and Transportation sector is 

a promising stock market when reviewed at the Indonesia Stock Exchange for the 

2016-2019 period, the shares of this sector are at the highest level because the 

Indonesian government in its RPJM really needs funds in development which of 

course many investors are interested in Placing capital in the shares of this sub-

sector, this study aims to provide an overview of stock risk using analysis tools, one 

of which is using the Value at Risk - GARCH with the Variance-Covariance method 

to obtain the standard deviation used to predict and analyze stock risks in the 

infrastructure, utility sectors. and transportation and foreign exchange rates after 

which the impact test on the share volume portfolio is carried out using the 

homepage liner regression, the likelihood ratio test for risk analysis shows accurate 

results for stock portfolios in the infrastructure, utility and transportation sectors. for 

the next 1 day and 7 days ahead while for the USD / IDR foreign exchange rate it is 

only for one day ahead so that the accuracy in analyzing the risks using VaR-

GARCH is for stocks. In addition, when the results of the VaR-GARCH of the two 

variables are tested for their effect on the portfolio of stock volume in the 

infrastructure, utility and transportation sectors, the two independent variables have 

a significant positive effect on the dependent results of the average risk. 

Keywords: Value at Risk, GARCH, Likelihood Ratio, Multiple Linear 

Regression, Investment 
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 نبذة مختصرة

 

مالك أكبر عبد العزيز: تحليل مقارن لمخاطر الأسهم ومخاطر الصرف الأجنبي وأثرها على حجم محفظة 

النقل التحتية والمرافق والأوراق المالية المتوافقة مع الشريعة الإسلامية في قطاع البنية 

 للفترة 

عدتحليل المخاطر هو تقييم للسياسات لتقليل الخسائر في الأنظمة المالية المختلفة بما في ذلك نمذجة   ي

سوق مال رأس  ي ال طاع ف ية ق ن ب ية ال ت تح ق ال مراف قل وال ن ا سوقوا وال لأوراق واددو ية ل مال  ال

ند ته د ع ي مراج صة ف ور يا ب س ي دون ترة إن ف ل كون ، 2019-2016 ل صص وت قطاع هذا ح  ال

ي لى ف توى أد س ن م كومة لأ ح ية ال س ي دون ي الإن تاج RPJM ف ح ى حقوا ت ي أموال إل  ف

ر تطوي تي ال بع وال ط ال تم ب ه ها ي د ب عدي ن من ال ثمري ت س م هدف ال سة هذه ت درا تي ، ال  ال

ضع مال رأس ت ي ال سهم ف قطاع هذا أ فردي ال ى ، ال م إل قدي ظرة ت لى دامة ن سهم مخاطر د  الأ

تخدام س ا يل أدوات ب ل تح تخدم أحدها ، ال س يمة ي ق ضة ال عر م لخطر ال قة مع GARCH - ل  طري

Variance-Covariance صول لح لى ل حراف د ياري الان ع م تخدم ال س م بؤ ال ن ت ل يل ل ل ح  وت

سهم مخاطر ي الأ ية ف ن ب ية ال ت تح طادات ال ق وق مراف عار .ال س قل وأ ن عملات ال ية وال ب ن  الأج

تي تم ال عدها ي بار إجراء ب ت ير اخ تأث لى ال فظة د سهم حجم مح تخدام الأ س ا حدار ب  الان

خطي فحة ال ص ل ية ل س ي رئ ظهر ، ال بار وي ت بة اخ س ية ن تمال يل الاح ل تح مخاطر ل  ال

ج تائ قة ن ي ظ دق محاف سهم ل ي الأ طادات ف ية ق ن ب ية ال ت تح ق ال مراف قل وال ن  .وال

بة س ن ال يوم ب ل ل ل بع الأو س ام وال قادمة أي نما ، ال ي بة ب س ن ال عر ب س صرف ل ر  دولا  ال

كي ري كون ، IDR / الأم ك ي يوم ذل قط واحد ل ذا ، ف إن ل ة ف دق ي ال يل ف ل ح مخاطر ت  ال

تخدام س ا سهم هي VaR-GARCH ب لأ ة .ل ضاف الإ ى ب ك إل ندما ، ذل تم د بار ي ت ج اخ تائ  ن

VaR-GARCH ن يري غ ت لم يرهما ل تأث لى ل فظة د مخزون حجم مح ي ال طادات ف ية ق ن ب  ال

ية ت تح ق ال مراف قل وال ن كون ، وال ن ي يري غ ت لم ين ل ل ق ت س م ير ال أث ي ت جاب ير إي ب  ك

لى ج د تائ ن عة ال تاب سط ال تو م مخاطر ل  .ال

 

، نسبة الاحتمالية ، الانحدار الخطي المتعدد ،  GARCHالكلمات الرئيسية: القيمة المعرضة للخطر ، 
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